



小海小学校



令和6年度
小海小学校通信
No. 6
8月30日(金)

2学期のスタート～考える力をつけよう～

31日間の夏休みを終え、26日(月)に2学期が始まりました。

学校には久しぶりに子ども達の笑顔と元気な声が戻ってきました。夏休み中、大きなケガや事故等もなく2学期を迎えることができたのは、保護者の皆様のおかげと感謝しております。

そして教室の廊下には、休み中に取り組んだ課題や作品が展示されました。どの作品も力作揃いで、子ども達が夏休みにしかできないことに精一杯取り組んだ様子やお家の方に支えていただいた様子が伝わってきました。ありがとうございます。

始業式では2年生と6年生の代表児童による作文発表がありました。学習のことや友だちとの過ごし方、2学期の行事に向けて頑張りたいことをたくさん話してくれた2年生。学級目標を達成するために自分が意識したいことを具体的に伝えた6年生。発表している仲間の話を真剣に聴いている子ども達。体育館にいた全ての人が一生懸命で、落ち着いた雰囲気の中、始業式となりました。

校長先生からは、2学期に向けて次のような話がありました。

今年のパリオリンピックの競技の一つに「スポーツクライミング」という、人工でできた壁に設定されるホールドを支えにして登る競技がありました。この競技は、まず壁に上る前に選手がどうやって登るのか、敵同士で方法を話し合います。この後は、自分一人での戦いです。

壁を登る身体能力や技術に加えて、考える力がとっても重要なスポーツなんだなと思いました。そして諦めずに最後まで取り組む姿に感動し、他のスポーツにも考える力が必要なんだなと思いながら今年のオリンピックを見ていました。

さて、2学期が始まります。自分が頑張ることや目標を決め、そこへたどりつくためにどんな工夫ができるか考えてほしいと思います。時には友だちや先生とも相談して、協力しながら考える力をつけていって下さい。

2学期は音楽会があります。また、学年ごとの行事も予定されています。

その時々で頑張りたいことは何か、そのために何ができるかを一人で考えたり友だちと考えたりしながら、実りある2学期になればいいなと思います。2学期もどうぞよろしく願いいたします。



合唱クラブ 合唱コンクール銀賞受賞♪

7月31日に合唱クラブのみなさんがNHK学校合唱コンクールに出場しました。コンクール当日は、課題曲と自由曲の2曲を18人で堂々と表情豊かに歌い上げることができました。

おかげさまで、今回銀賞をいただくことができました。始業式に賞状伝達を行い、全校児童の拍手でお祝いをしました。毎日の練習の成果をステージで発揮できたことと思います。

9月～10月上旬の主な予定

- 9月 2日(月) 6年生 卒業アルバム撮影
3日(火) 6年生 子どものための音楽会参加(伊那文化会館)
5日(木) 避難訓練(朝～1校時) 持ち物:ヘルメット・水筒
PTA理事会
12日(木) 第1回クラブ活動
13日(金) 授業参観 学校保健委員会
18日(水)～19日(木) 6年生修学旅行(東京方面)
20日(金) 6年生 計画休業
4年生 社会科見学(佐久平クリーンセンター他)
26日(木) スクールカウンセラー来校日(午後) 児童会
30日(月) 防犯教室
- 10月 2日(水) お休み(教育課程研究協議会のため)
3日(木) 1年生ふるさと遠足(小海町高原美術館)
4日(金) お休み(佐久地区教育研究集会のため)
8日(火) 佐久音楽鑑賞教室
9日(水) 2年生乗り物遠足(小諸懐古園)

お知らせ

日課変更のお知らせ

10月15日(火)は6時間授業となっておりますが、職員研修のため、日課を変更し、**全校5時間授業(下校時刻15:10)**とさせていただきます。ご理解とご協力のほどお願いいたします。

新しいALTの先生のお知らせ

スクールカウンセラー来校日について

スクールカウンセラー鈴木慶可さんの来校予定は下記のとおりです。

- ① 9月26日(木) 午後(9月6日から変更になりました)
② 10月10日(木) 午前 ③ 11月8日(金) 午後 ④ 12月19日(木) 午前

懇談を希望される場合は、担任か教頭までお気軽にご連絡下さい(92-2032)。

引き続き 熱中症対策を

朝夕は少し涼しさを感じるようになりましたが、まだまだ日中は暑い日が続きます。学校では、暑さ指数を把握し、保健委員会による熱中症予防の声かけをしています。保護者の皆様には、引き続きお子さんのへの対応(帽子の着用、水分補給、運動後のクールダウン、健康観察等)をお願いします。

また、防災の観点より、登下校に帽子を着用している場合は、通学用ヘルメットを学校に置いておくよう重ねてお願いいたします。

大雨・台風の時期になります

今週は台風10号の進路が気になるころですが、秋の長雨や台風接近の時期にもなりました。特に雨降りの日は河川や水路等へ近づかないよう学校でも指導しますが、ご家庭でも一言お子さんに声かけをしていただけるとありがたいです。今後大雨や台風等で登下校時刻の対応が必要な場合はオクレンジャー等でお知らせいたします。お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

夏から秋へ…

お盆を迎える頃から、学校の至る所でトンボが飛び交うようになりました。

また、日中は暑い日が続くので季節は夏だ!と思うのですが、最近、19時を過ぎると辺りが暗くなっていることに気がきます。

一年で最も日長い夏至(6/21)の頃と最近の日の出・日の入り時刻を比べてみると、

日の出… 4:29→ 5:17

日の入り… 19:09→ 18:18

このように朝晩50分ずつ日が短くなっていることが分かります。

先日、ある1年生が

「あのね、これから この辺り ぜーんぶ『あき』になるんだよ!」と教えてくれました。

日の長さや生き物の様子の変化に秋を感じる子ども達の感性が素敵だなと感じた今日この頃です。

